



I+D: 'María de Maeztu' nueva acreditación de excelencia

MADRID
REDACCIÓN

La Secretaría de Estado de I+D+i anunció ayer la concesión de ocho nuevas acreditaciones correspondientes al programa de Centros de Excelencia, convocatoria que incluye por primera vez una modalidad dirigida a unidades de investigación, llamada *María de Maeztu*, "con el objetivo de reconocer la excelencia en estructuras organizativas de investigación más pequeñas que los centros, ubicadas sobre todo en universidades". Esta convocatoria se suma a la ya existente, la *Severo Ochoa*. Cada centro *Severo Ochoa* recibirá un millón de euros al año, durante cuatro, y cada *María de Maeztu*, medio millón anual.

El único centro ligado a la biomedicina reconocido en esta convocatoria es el Departamento de Ciencias Experimentales y de la Salud de la Universidad Pompeu Fabra, en Barcelona, nuevo centro *María de Maeztu*. Es una institución "líder en la investigación biomédica en Europa y tiene una notable cartera de patentes, *start-ups* y *spinoffs*".

Los dos nuevos centros *Severo Ochoa* son el Instituto de Física Corpuscular y el Instituto de Bioingeniería de Cataluña. Las otras unidades *María de Maeztu* son el Instituto de Ciencias del Cosmos de la Universidad de Barcelona; el Centro de Investigación de Física de la Materia Condensada de la Autonomía de Madrid; la Unidad de Biología Estructural del CSIC, y el Barcelona Graduate School of Mathematics.